

Brigada Cruz del Sur rinde homenaje a Fidel y al pueblo de Cuba



Artemisa, 29 dic (RHC-ACN) Amigos de Australia y Nueva Zelanda, integrantes de la Brigada Cruz del Sur, llegaron al Campamento Internacional Julio Antonio Mella, de Caimito, para rendir homenaje al líder eterno de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz y cumplir un programa por el aniversario del triunfo de enero del 1959,

Vinicio Molina, responsable del grupo, mostró a la prensa recortes de publicaciones que manifiestan el sentir de los australianos al conocer de la pérdida física de Fidel.

Un brazalete negro en cada uno de los 30 visitantes que integran la actual edición de la Brigada Cruz del Sur, es muestra de respeto por el hombre que hizo historia en todo el orbe.

Al dar la bienvenida oficial al grupo, Alicia Corredera Morales, vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), apreció las incontables muestras de hermandad en momentos tan difíciles como los vividos durante la lucha por la excarcelación de los Cinco Héroes.

Se refirió también al apoyo de Cuba en los proyectos de desarrollo social de otras naciones, y en tal sentido especificó con el programa Yo sí puedo, pequeña contribución para erradicar con el analfabetismo en esos países necesitados.

El australiano Richard Titelius, quien visita Cuba por quinta ocasión, se interesó por la marcha del restablecimiento de las relaciones con los Estados Unidos, a lo cual Corredera Morales respondió que solo serán normalizadas de manera total cuando se cumplan una serie de requisitos, entre ellos, el cese del bloqueo y el cierre de la base naval de Guantánamo.

Jornadas de trabajo productivo en áreas agrícolas, intercambios con autoridades de organizaciones políticas y de masas, conferencias acerca del proceso electoral y la democracia en Cuba, así como también, visitas a sitios históricos de Santa Clara, Sancti Spíritus, La Habana y Artemisa, forman parte del programa a ejecutar hasta el 17 de enero.

Participarán además en la Gala del Ballet Nacional de Cuba por el aniversario 58 del Triunfo de la Revolución, y el día dos, invitados por el ICAP, se unirán al pueblo en el desfile y revista militar de la Plaza José Martí, dedicados al Comandante Fidel, a nuestros jóvenes y a la victoria de enero del 59.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117054-brigada-cruz-del-sur-rinde-homenaje-a-fidel-y-al-pueblo-de-cuba>



Radio Habana Cuba